
第 42回倫理委員会審議内容（書面審議） 

委  員 

      手嶋委員長、徳山委員、内布委員、関委員、久戸瀬委員、京極委

員、永澤委員、松原委員、橋本委員、羽田野委員、森本委員 

 

 

開催方法   

職員への委員会開催周知の結果、審議案件がなく報告事項のみであったこと、

新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念される状況を鑑み、書面開催となった。 

（3/6に各委員宛て書面を送付、3/23までに全委員より返信あり。送付書面は 

別添のとおり）。 

 

議事 

１ 議事録の承認について 

特に異論はなく、第 41回倫理員会議事録が承認された。 

兵庫県がん診療連携拠点病院作成資料をもとに委員会にて意見交換。令 

和 2 年 1月 1 日開催の第 2 回リムパーザコンパニオン診断（BRCA1/2 遺伝

子検査）に関する会議（兵庫県がん診療連携拠点病院主催）にて当院から

書式変更を提案。説明文書・同意書・覚書きについて一部変更となった。

また､連携先との覚書を締結した。 

 

 

２ 迅速審査の報告について 

前回の委員会報告以降、8回開催され、計 55件の申請があった。 

55 件のうち、1 件は申請者より申請取り下げの申し出があり、残り 54

件のうち 8 件は研究計画の軽微な変更、残りの新規案件 46 件のうち、院

内単独研究が 31件、多施設共同研究が 12件、適応外診療が 3件であった。

1月の１件以外の 53件については、迅速審査による承認後、院長より研究

承認の決裁を得たことが報告された。 

    特に異論はなく、全件について承認された。 

 

 

                                    以上 


